

ABSTRAK

Sri Rizky Norsafinas, 1940210110, Strategi Dakwah Persuasif Pencegahan Kekerasan Antarsuporter Sepak Bola (Studi Kasus Komunitas Aremania Pati (ARPA)), Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Strategi **Dakwah** Persuasif Pencegahan Kekerasan Antarsuporter Sepak bola (Studi Kasus Komunitas Aremania Pati (ARPA)) antara lain: (1) Tingkat kekerasan antar Suporter sepak bola di Kabupaten Pati, (2) Strategi dakwah persuasif pencegahan kekerasan antar Suporter sepak bola, (3) Faktor penghambat dan pendukung dalam strategi dakwah persuasif pencegahan kekerasan antar Suporter sepak bola.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif. Jenis penelitiannya merupakan penelitian yang langsung turun ke lapangan dengan menggunakan pendekatan deskriptif. Fokus penelitian ini yaitu, strategi dakwah dan pencegahan kekerasan antar Suporter sepak bola khususnya di komunitas Aremania Pati. Sumber data yang diperoleh dari primer yaitu pengurus dan anggota komunitas Aremania Pati dan data sekunder dari pengurus Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Pati. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui tiga tahap, yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan melalui tiga tahap, yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, tingkat kekerasan antar Suporter sepak bola di Kabupaten Pati menunjukkan bahwa tidak ada data statistik dari pihak Komite Olahraga Nasional Indonesia Kabupaten Pati karena komunitas Suporter Pati maupun komunitas Aremania Pati bersih dari kasus kekerasan atau kericuhan antar Suporter sepak bola. *Kedua*, strategi yang dilakukan oleh komunitas Aremania Pati dalam pencegahan kekerasan antar Suporter sepak bola, yaitu (1) doa bersama semua anggota, (2) halal bihalal, (3) saling menasehati anggota dan (4) mengajak kebaikan tanpa adanya paksaan. *Ketiga*, faktor penghambat dan pendukung yang terbagi menjadi dua yaitu, faktor eksternal dan internal. Faktor penghambat eksternal meliputi komunitas lain yang ada di Kabupaten Pati dan masyarakat sekitar, sedangkan pendukung eksternal merupakan dari pihak sponsorship luar komunitas Aremania Pati. Faktor penghambat internal merupakan dari sedikit anggota Aremania Pati yang tidak tertib akan aturan yang dibuat dan faktor pendukung Internal meliputi pengurus dan anggota komunitas Aremania Pati.

Kata Kunci: Dakwah Persuasif, Pencegahan Kekerasan, Suporter